

# Nettoyage : on remet le couvert, une troisième fois

## WAREMME

Après deux opérations de nettoyage organisées par elle-même, la Ville se réinscrit dans l'opération Be Wapp et invite les habitants à y prendre part.

**B**e Wapp, c'est cette vaste opération de nettoyage de l'espace public organisé au niveau de la Région wallonne. Après avoir été annulée à plusieurs reprises durant la pandémie, les citoyens et groupements sont invités à arpenter les rues et les campagnes pour y ramasser les déchets.

Cela se passe les 24, 25 et 26 septembre un peu partout

en Wallonie. Les citoyens sont invités à s'inscrire à l'adresse suivante : [www.wallonie-pluspropre.be/grand-nettoyage-de-printemps](http://www.wallonie-pluspropre.be/grand-nettoyage-de-printemps).

Mais à Waremme, on n'a pas attendu le retour de Be Wapp pour se retrousser les manches. Outre les initiatives privées (Waremme Can Non) la Ville avait mis sur pied l'opération Wa Wapp à deux reprises avec un certain succès. « En mars 2021, on était encore en plein confinement, relate Virginie Wattiez, chargée de communication à Waremme. Les gens avaient envie de bouger... On a eu une nonantaine de participants qui ont ramassé le contenu de 132 sacs-poubelle. Et en plus 20 sacs dans des dépôts clandestins, des



Malgré plusieurs opérations ces derniers mois, il reste du boulot à Waremme et ailleurs...

pneus et deux caddies de supermarché. Par contre, lors de la seconde opération Wa Wapp, le 20 juin dernier, on a eu moins de participants étant donné que tout se rouvrait. On a eu une vingtaine de personnes pour beaucoup moins de déchets ramassés. »

Ces 24, 25 et 26 septembre, Wa Wapp redevient donc Be Wapp pour davantage de cohérence. « C'est la plateforme Be Wapp qui coordonne toutes

les inscriptions ; on se cale sur leur organisation », note encore Virginie Wattiez.

De son côté, Waremme met à disposition de l'opération ses ouvriers communaux et s'engage à ramasser l'ensemble des déchets récoltés par les participants afin de les peser pour comptabiliser le tout.

Concrètement, une fois inscrits, les participants recevront le matériel nécessaire

(gants, sacs, pince...) à domicile ou dans un point Bpost quelques jours avant l'action. Le service Environnement sera présent le samedi 25 et le dimanche 26 septembre dès 10h sur la place du Roi Albert I<sup>er</sup> afin d'accueillir les citoyens nettoyeurs pour un moment convivial et éventuellement leur fournir du matériel de ramassage supplémentaire.

JEAN-LOUIS TASIAUX